



La Fundación Ayala entrega sus primeras distinciones: Sánchez Trigueros y Vázquez Medel

Fecha Miércoles, 1 de Junio de 2011

En Noticias Radio Granada

La Fundación Ayala ha entregado hoy las primeras distinciones a aquellas personas y organismos que han contribuido a la difusión y estudio de la obra del escritor y periodista granadino. Los primeros galardonados, los catedráticos Antonio Sánchez Trigueros y Manuel Ángel Vázquez Medel.

Hoy se han entregado las Distinciones de la Fundación Ayala. Son las primeras que concede este organismo, y van dirigidas a reconocer la labor de personas y

organismos que han contribuido al estudio y difusión de la obra de Francisco Ayala.



El catedrático de Teoría de la Literatura de la Universidad de Granada Antonio Sánchez Trigueros, y el Catedrático y de Literatura y Comunicación de la Universidad de Sevilla, Manuel Ángel Vázquez Medel, han sido los reconocidos.

El acto se ha desarrollado en el patio de entrada del Alcázar Genil, sede de la Fundación, y ha estado presidido por la viuda de Ayala, Carolyn Richmond y el consejero de cultura de la Junta, Paulino Plata. Los galardonados han coincidido en que el premio fue poder compartir muchos años con Ayala.

Hoy se ha reunido el patronato de la Fundación Ayala y, previamente a la entrega de estas distinciones, se ha aceptado la donación de la viuda del escritor de 684 libros procedentes de la biblioteca de Ayala. También se ha dado cuenta de la Memoria de Actividades de la Fundación, del proyecto para renovar la página web y del programa previsto para unas jornadas que reunirán en Granada a principios de noviembre a destacados investigadores de la obra de Ayala.

 [La Fundación Ayala entrega sus primeras distinciones: Sánchez Trigueros y Vázquez Medel](#)